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CCI : «Un avenir difficile» 
Économie 

 
François-Xavier Brunet, entouré de ses invités./ Photo R. Barranco.  

La chambre de commerce et d'industrie des Hautes-Pyrénées a tenu son assemblée générale 
mardi dernier, à l'IRTH de Tarbes. François-Xavier Brunet, le président de la chambre 
consulaire, a débuté la séance en rappelant les difficultés que connaissent les CCI en France. 
«Nous avons dû réaliser des efforts considérables», a rappelé le président, notamment à 
cause de la baisse des dotations de l'État. Des remarques présentées à la préfète Anne-
Gaëlle Baudoin-Clerc et à Chantal Robin-Rodrigo, présidente du comité départemental du 
développement économique, toutes deux invitées par la CCI. 

M. Brunet s'est ensuite attardé sur le projet de loi Macron et la fusion des régions, mais surtout 
sur l'impact pour les CCI territoriales. Le président de la chambre s'est montré quelque peu 
inquiet, notamment sur l'avenir des CCI dans la nouvelle grande région. Le budget exécuté 
2014 et le rectificatif 2015 ont été ensuite présentés. Pour l'année 2015, le budget total 
s'élève à un peu plus de 10 millions d'euros. Dans ce budget, c'est la formation qui est mise en 
avant, avec plus de 4 millions d'euros alloués à ce poste. Par ailleurs, Camille Denagiscarde, le 
directeur adjoint de la CCI, a annoncé la rénovation de l'entrée de l'IRTH. Un porche va être 
créé le long de l'avenue d'Azereix «pour améliorer l'image du pôle universitaire tarbais», 
ajoute FXB. Les deux invitées ont ensuite pris la parole pour commenter l'action de la CCI dans 
le département. 

 


